

Tiroler Tageszeitung, 18.09.2008

Geierspichler mit goldenem Schlussspunkt

Mit seinem Marathon-Sieg schraubte Thomas Geierspichler die österreichische Paralympics-Bilanz auf sechs Medaillen hoch.

Peking – Thomas Geierspichler sorgte für einen goldenen Schlussspunkt hinter glanzvolle Paralympics in Peking. Auch wenn Österreichs Ausbeute (4 Gold/1 Silber/1 Bronze) etwas hinter den Erwartungen blieb, erlebte die Vershrtsportwelt ein grandioses Fest. Heute werden die ÖPC-Helden in Wien empfangen. (m. i.)

➤ Mehr auf den Seiten 3 und 33



Österreichs stolze Medaillengewinner in Peking, von links: Wolfgang Schattauer (Handbike/Gold), Andrea Scherney (Weitsprung/Gold), Thomas Geierspichler (Rollstuhlfahrer/Gold und Bronze), Wolfgang Eibeck (Rad/Silber) und Andreas Vevera (Tischtennis/Gold).
Foto: Babaloi